

À Zudausques, de la couleur avant toute chose

La maison a 20 ans, les décos aussi. La première année, c'était « une guirlande lumineuse sur le pignon », se souvient Jérôme Mahieu, et puis ça a pris de l'ampleur. La décoration de l'extérieur de la maison est devenue une affaire de famille, les fils, Clément et Emilien mettent aussi la main à la pâte – ils ont 19 et 16 ans. Ce qui guide les Mahieu, c'est la couleur, le père est peintre, les guirlandes sont multicolores. S'invitent, dans le jardin de devant, un « coin polaire » avec ours et igloo, une autre façon parc d'attractions, Mickey en tête. Dès octobre, la famille s'y met, Jérôme Mahieu fait beaucoup lui-même.

Ce soir-là, Justine et son fils, Axel, 5 ans et demi, en prennent plein les mirettes. Ils

viennent d'Esquerdes. « Noël, c'est mon moment préféré, glisse-t-elle. En automne, je suis pressée d'être à la fin de l'année. » Au milieu des couleurs, « dès qu'il y a des lumières partout, on est heureux ». « C'est ça que j'aime, sourit Jérôme Mahieu. Le regard des gamins. » Celui de son épouse aussi. « Je passerais des heures à les regarder. » Pour la première fois cette année, les Mahieu ont posé une malle à l'entrée de la maison pour récolter des dons pour les Restos du cœur. Pour que « l'esprit de Noël » règne pour tout le monde. ●

À Zudausques, 6, route de Cormette. Illuminée tous les soirs de 18 h 30 à 20 h 30, sauf le 6 décembre, à compter de 20 heures, et jusqu'à l'Epiphanie.



Axel avec sa maman Justine et Anne Mahieu dans le jardin de leur maison illuminée à Zudausques.